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ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2001 DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS 
INSTITUCIONAIS – CT-AI.  
 
Aos seis dias do mês de agosto de dois mil e um, realizou-se a quarta reunião 
ordinária do ano de 2001, da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, do 
Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na sede do 
DAEE, onde estiveram presentes representantes dos segmentos: Estado:  
SABESP(José Roberto Nascimento);Secretaria da Agricultura (Antônio Carlos 
Cezário) e DAEE (Sandro Roberto Selmo). Sociedade Civil: CDPEMA (Carlos 
Alberto Arraes); SEBRAE (Ricardo Bongiovani Peretti); SINTAEMA (Ari Alves de 
Oliveira Filho); APAE-Presidente Epitácio(Antônio José Saraiva Marques). 
Municípios: NARANDIBA (Enio MAgro);Presidente Venceslau(José Clovis Froes de 
Morais); Piquerobi (Carlos Eduardo Cano); SANDOVALINA (Marcos Padovan) .  
Dando início a reunião,  Dr. José Roberto coordenador da CT-AI, distribui a ata da 
reunião anterior, sendo que todos presentes tomaram conhecimento, uma vez 
questionada pelo coordenador, se estavam de acordo, foi aprovada por 
unanimidade. Prosseguindo o Dr. José Roberto passa a palavra ao Secretário da 
CT-AI, Sr. Sandro, para comentar sobre o andamento dos trabalhos do Manual  de 
Procedimentos para Licenças Ambientais, então o Sr. Sandro comunica que não 
houve mais reunião com o Grupo Especial, esclarecendo que esta atualmente com a 
atenção voltada para elaboração do plano de bacia, e esclarece as dificuldades para 
elaborar o manual tanto quanto tempo para pesquisa quanto para digitar o 
documento. Então Dr. Ari  sugere que o grupo especial se reuna e prepare os 
documentos a serem copilados e que os trabalhos de digitação seja feito por 
estagiários a serem indicados, em consulta ao Prof. Dr. Cezar Leal . Prosseguindo o 
coordenador Dr. José Roberto deixa agendada a próxima reunião da CT-AI para 03 
de setembro próximo.  Nada mais havendo a tratar, eu, Sandro Roberto Selmo, 
Secretário, encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será assinada por quem de 
direito. Presidente Prudente, 02 de julho de 2001. 
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